
Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung  

des Hauptausschusses 
am Dienstag, dem 26. August 2014, 19:00 Uhr, 

im Schlosssaal des Schlosses in Bad Bramstedt 
 

 
Ende der Sitzung: 21:02 Uhr 
 
Anzahl der Besucherinnen/ 1 Besucher 
Besucher: 
 
Anwesend: Herr Helmcke   
 Frau Mißfeldt 
 Herr Burkhard Müller als Vorsitzender 
 Herr Hartmut Müller als Vertreter von Herrn 
 Behm 
 Herr Dr. Spies 
 Herr Weiß 
 Herr Bürgermeister Kütbach 
 

ferner anwesend: Herr Schadendorf 
 Herr Rohde, Seniorenbeirat 
 Herr Ritter, Klinikum Bad Bramstedt 

 
entschuldigt fehlt: Herr Behm, Herr Strübing 
 
für die Verwaltung bzw. das Protokoll: Frau Rettmann, 
 
Herr Müller eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit sowie die 
fristgerechte Zusendung der Einladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung 
sowie das Protokoll der letzten Sitzung werden nicht erhoben. Die Punkte 4 und 5 
werden nichtöffentlich beraten. 
Herr Kütbach erklärt, dass unter dem Punkt Beteiligungsangelegenheiten zunächst 
Herr Ritter über Veränderungen im Klinikum berichten wird. Weiteren 
Beratungsbedarf gibt für den Bereich Stadtwerke GmbH. 
 
 
öffentlicher Teil 

Nr. Bezeichnung 

1. Einwohnerfragestunde 

2. Bericht des Bürgermeisters 

3. Verschiedenes 

 
nichtöffentlicher Teil 

Nr. Bezeichnung 

4. Beteiligungsangelegenheiten 

5 Verschiedenes 

 
 



I. öffentlicher Teil 
 
01. Einwohnerfragestunde 
 
Herr Poggensee bittet Herrn Ritter um Auskunft, warum es keine Kinovorstellungen 
im Kurhaustheater mehr gibt. Herr Ritter erläutert hierzu, dass die Umrüstung auf 
Digitaltechnik 38.000 Euro kosten würde. Dieses ist für das Klinikum nicht 
realisierbar. 
 
02. Bericht des Bürgermeisters 
 
ÖPNV 
Herr Kütbach informiert, dass die im Bau- und Verkehrsausschuss gefassten 
Beschlüsse zum ÖPNV an die zuständigen Stellen weitergeleitet wurden. Leider 
werden die Anregungen zur HVV-Erweiterung sowie zu den WCs in der AKN nicht 
umgesetzt. Eine Anpassung des Tarifs für die Strecke Bad Bramstedt-Wrist-Hamburg 
soll erfolgen. 
 
Fracking 
Durch Herrn Kütbach wurde vorsorglich in der Jahresfrist Widerspruch beim 
Landesamt für Bergbau eingelegt. Dies haben auch einige Nachbargemeinden 
getan. Herr Kütbach weist auf die neugegründete Bürgerinitiative zu diesem Thema 
hin. 
 
Vion 
Der Hauptausschuss wird am 22.09.2014 den Schlachthof gemeinsam mit dem 
Ausschuss für Ordnung, Verkehr und Gesundheit des Kreises Segeberg besuchen. 
Danach findet eine reguläre Sitzung des Hauptausschusses statt. 
Der Sozialausschuss wird sich in seiner Sitzung am 07.10.2014 mit dem Thema der 
rumänischen Werkarbeiter beschäftigen. 
Einige Anwohner haben sich über Geruchsbelästigungen aus dem Schlachthof 
beschwert. Die Zuständigkeit hierfür liegt beim staatlichen Umweltamt. 
 
Freibad 
Der Schwimmbadlifter wird am 27.08.2014 der Presse vorgestellt. 
 
Baustelle Holsatenallee 
Die Schäden an der Straße Holsatenallee wurden bei der Verlegung der 
Glasfaserkabel verursacht. Eine Reparatur erfolgt jetzt zeitnah. 
 
Bleeck 
Die Ausschreibungen sind erfolgt. Mit ersten Maßnahmen ist noch in diesem Jahr zu 
rechnen. 
 
Stadtverordnetenversammlung 
Die nächste Sitzung der Stadtverordnetenversammlung findet am 09.09.2014 statt. 
Ein Tagesordnungspunkt wird die Benennung von Straßennamen sein. 
 
Kunstrasenplatz 
Der Spatenstich für den Kunstrasenplatz findet am 30.08.2014 statt. 
 



Herr Park fragt nach, wann auf dem Bleeck die Ampeln entfernt werden. Herr 
Kütbach erläutert, dass die Umbaumaßnahmen zunächst im Bereich der 
Raiffeisenbank sowie mit der Erstellung einer ebike-Anlage im Bereich des 
Tourismusbüros starten werden. 
 
Herr Helmcke beschwert sich, dass die Ausschüsse über die Beschwerden der 
Anwohner über Geruchsbelästigung bei Vion nicht informiert wurden. 
 
03. Verschiedenes 
 
keine Wortmeldung 
 
 
II nichtöffentlicher Teil 
 
Nur für den internen Gebrauch. 
 
 

Gesehen: 
 
 
 
 (Burkhard Müller) (Hans-Jürgen Kütbach) (Marion Rettmann) 
 Vorsitzender Bürgermeister Protokollführerin 


